

SÉPTIMA REUNIÓN CON LA CNTE

Ofrece AMLO pagar en dos meses adeudos a maestros de Michoacán

Hoy, mesa de diálogo con el gobernador de Chiapas para revisar denuncias de represión contra el magisterio

**NÉSTOR JIMÉNEZ
Y ALONSO URRUTIA**

Ante las denuncias de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) por adeudo de pagos a maestros en Michoacán, contratados por el estado, el presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció dar solución en dos meses a este tema y crear un mecanismo para que, a partir de ese momento, la Federación se haga cargo de la nómina de 32 mil trabajadores de la educación, afirmaron ayer dirigentes de este gremio.

Tras la séptima reunión que sostuvo el mandatario con los docentes ayer en Palacio Nacional, también ofreció una mesa de diálogo que se desarrollará hoy, en la que también participará el gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón, para dar respuesta a las denuncias de represión que ha hecho el magisterio en dicha entidad.

Durante el encuentro, López Obrador y la CNTE abordaron el tema de los atrasos de pagos que

tiene el gobierno michoacano, al mismo tiempo que, en ese estado, los docentes realizaban un paro de labores.

El secretario de organización de la sección 22 de Oaxaca, Genaro Martínez Morales, dijo que el paro “efectivamente tiene que ver con los pagos; hay el compromiso de solventarlos”.

Al menos en dos ocasiones –durante giras de trabajo por la enti-

dad– el Presidente ha ofrecido federalizar los servicios educativos en Michoacán ante los problemas de pagos que se han presentado.

“El mandatario da un plazo de dos meses para crear un mecanismo donde la Federación se haga cargo de la nómina en Michoacán”, agregó ayer Juan Melchor, integrante de la dirección política nacional de la sección 18 de esa entidad.

Sobre la petición de plazas para los profesores que trabajan con contratos eventuales, los cuales, dijo, representan miles de casos, afirmó que el compromiso del Presidente es comenzar con una basificación en Michoacán y después continuar con otras entidades. Para ello se planteó formar una comisión tripartita entre el sindicato, gobierno federal y las autoridades estatales.

En la reunión, los profesores también hablaron sobre su exigencia de “frenar la judicialización de los procesos administrativos” contra el magisterio, luego de la presentación de demandas penales por usurpación de funciones contra la dirigencia estatal del gremio.

“

El mandatario ofrece basificar a miles de docentes que trabajan por honorarios, afirma dirigente

